

RAPPORT MORAL DE L'ANNEE 2025

Je ne saurai vous présenter ce bilan 2025 sans avoir une pensée pour Jean-François Prin qui nous a quitté brutalement cette année. Jean-François était le trésorier du comité et il était membre de la commission Senior+.

En 2025 le nombre de licenciés est en hausse puisque nous étions 3382 au 31 août 2025 contre 3307 au 31 août 2024 (toutes licences confondues) . Le nombre de licences adultes a augmenté de 2,61% et le nombre de licences jeunes de 0,94% mais le nombre de licences multi raquettes a diminué. Le nombre de licences Padel a augmenté puisqu'il est passé de 115 à 166 (soit +44,5%) en un an ce qui démontre que cette pratique est en pleine expansion. Nous avons également 9 licences Pickleball.

Concernant les demandes de subventions, 14 clubs ont présenté un dossier «Projet Club» pour un montant global de 11 200 € et 11 clubs ont présenté un dossier ANS pour un montant de 18 247 €.

Le comité a obtenu une aide de 6153 € pour le développement du Tennis féminin, du Padel, du Pickleball et pour la compétition pour tous.

Les clubs de Sées et de Condé sur huisne ont bénéficié de l'aide fédérale relative à l'embellissement du club house pour rendre celui-ci plus convivial.

Le très bon taux de participation des clubs aux 3 réunions de secteurs de 68% démontre l'intérêt que ces réunions suscitent. Elles ont eu lieu cette année, à St Georges des Groseillers, à Mortagne et à Sées. Cette année, le format de ces réunions a été modifié (quiz sur les connaissances des dirigeants)

Les élus et les permanents ont visité 85,7% des clubs pour les accompagner au mieux au regard de leurs besoins ce qui correspond à 91 visites au total.

Cette année, deux nouveaux présidents ont été élus: Jacques François du TC de Rémalard et Hervé Pavard du TC Bellêmeo.

Le développement du Padel dans l'Orne s'est poursuivi.

Les deux pistes de Padel du club du Mesle sur Sarthe ont été inaugurées le 9 juin dernier. L'entreprise Bazsport à Flers s'est dotée d'une 2ème piste et a couvert ses 2 pistes extérieures. Des projets de construction de pistes sont en

cours dans les clubs de Domfront, de Mortagne et de Bagnoles de l'Orne mais également à Alençon (structure privée).

Le championnat départemental de Padel s'est déroulé à Sées les 23 et 24 mai avec 20 équipes participantes.

Le comité a proposé un appel à projet pour le développement de la pratique du Pickleball. Le club de Bazoches a pu ainsi recevoir une subvention de 700 € pour le dynamisme de sa section Pickleball. Les 2 kits du comité sont régulièrement prêtés aux clubs pour des animations. A noter que Thierry Morel, président du club d'Argentan et membre du comité de direction a été nommé référent du Pickleball.

La FFT a reconduit l'opération portant sur l'embellissement du club house. Pour un projet d'un minimum de 500 €, la FFT propose une aide plafonnée de 50%. 1 club a déposé un dossier (Alençon).

La majorité des conventions de partenariat financier du comité ont été renouvelées. Nous avons un nouveau partenaire: l'entreprise de Flers Dubourg Déco à qui nous souhaitons la bienvenue. Nous remercions l'entreprise Leverrier (qui est partenaire de la Ligue) d'avoir été aux côtés du comité pendant de nombreuses années.

Le 27 juin dernier, les 50 ans du comité ont été célébrés au Haras du Pin, en présence de membres des clubs, des enseignants, des acteurs institutionnels et des partenaires. Ce fût une très belle soirée.

Les Balles roses, organisées en octobre 2024 dans les 11 clubs suivants: TC Alençon, TC du Merlerault, TC l'Aigle et TC Bagnoles de l'Orne , Briouze , TC Flers,TC St Georges des Groseillers, Tinchebray, Ecouché, TC Argentan et TC Condé sur Huisne ont permis de récolter 2000 € qui ont ainsi été reversés à la Ligue contre le cancer.

Les raquettes Ado FFT se sont déroulées le 26 avril 2025, au TC Argentan avec 3 équipes. C'est l'équipe du TC Alençon qui s'est qualifiée pour la phase régionale.

Les raquettes FFT ont été organisées le 17 mai dernier à Bagnoles avec 8 équipes. C'est l'équipe de St Georges des Groseillers qui s'est qualifiée pour la phase régionale.

La première édition des raquettes LNT (Ligue Normandie Tennis) qui s'adresse aux joueuses classées de 30/3 à 30/1 ou de NC à 30/4 qui de par leur ancien classement ne peuvent pas participer aux raquettes FFT s'est déroulée le 24 mai à Briouze. C'est l'équipe de Flers qui s'est qualifiée pour la phase régionale.

Pour la troisième année un championnat de doubles féminins et de doubles masculins a été organisé. 33 équipes féminines et 36 équipes masculines ont participé. Chez les femmes, c'est l'équipe du TC St Georges des groseillers qui gagne la finale des 3èmes séries et l'équipe de Tinchebray sport Tennis qui gagne la finale des 4èmes séries.

Chez les hommes, c'est l'équipe du TC Sées qui gagne la finale 4ème série et l'équipe du TC Alençon et TC Bagnoles de l'Orne qui gagne la finale 3ème série.

Dans le championnat par équipe senior, 59 équipes Hommes et 19 équipes femmes étaient engagées. Bravo à l'équipe femmes de La Ferrière aux étangs et à l'équipe hommes de Bagnoles de l'Orne pour leur montée en régionale.

Le taux de participation aux championnats individuels senior est resté stable

Dans le championnat par équipe senior+, des équipes étaient engagées dans le championnat départemental et dans le championnat régional. 127 joueurs et joueuses ont participé au championnat individuel. Bravo à Richard Catherine, qui est champion régional dans sa catégorie.

Dans le cadre de l'opération «Raquettes offertes», nous avons distribué 198 raquettes à des enfants primo-licenciés.

De nombreuses compétitions jeunes ont eu lieu: les championnats individuels, les championnats par équipe, un championnat par équipe par couleur (orange et vert), le tournoi des petits Loups, le circuit du Bocage, les plateaux Galaxie. L'organisation de matchs libres dans les clubs s'est poursuivie.

Dans le cadre du Tennis Entreprise, l'équipe «Bagnoles Santé» a gagné la phase départementale. L'équipe des enseignants a terminé 3ème en national D2. Le championnat Padel Entreprise n'a pu se faire faute d'inscrits.

Suite aux formations arbitrages organisées, nous avons trois nouveaux juges arbitres pour le Tennis (1 au TC Bagnoles de l'Orne, 1 à Bellême et 1 au club

de Flers) et 3 nouveaux juges arbitres pour le Padel (1 JAP1 au TC de Bagnoles de l'Orne et 2 JAP2 à Sées et à Bagnoles de l'Orne. Félicitations à eux!

La commission classement a reclassé 22 joueurs ou joueuses. Pour rappel, pour tout joueur qui a été classé et qui revient à la compétition après un arrêt, le club doit demander au comité, son reclassement.

Le Kinder joy of moving tour a fait étape le 28 juin dernier au TC de Flers.

Cette journée a permis de rassembler une soixantaine de personnes qui ont pu tester le tennis en fauteuil et le Pickleball.

Nous tenons à remercier tous les clubs et tous les bénévoles grâce à qui toutes ces animations et manifestations ont pu se dérouler.

Un compte-rendu des activités menées par les commissions, rédigé par chaque responsable, est disponible sur le site du comité.

Nous tenons à remercier tous nos partenaires.

En conclusion, l'ensemble des membres du comité et Sandra Fontaine restons à votre écoute pour vous accompagner dans toutes les actions de développement de votre club alors n'hésitez pas à nous contacter, à nous solliciter.

Je vous remercie pour votre attention.



Fabienne LENAERTS

le 16/11/2025